

## Le CSMT la Coudoulière se met aux jeux de Pâques

Ambiance des plus conviviale mercredi après-midi: l'école de tennis avec Daniel Silman avait organisé des activités ludiques. D'autres événements conviviaux sont à venir.



*Jeux de Pâque au CSMT la Coudoulière.*

Depuis l'arrivée du nouveau bureau au CSMT la Coudoulière les maîtres mots sont "la cohésion sociale, la bonne ambiance et la convivialité". Le président Philippe Regnier nous expliquait sa démarche: "on n'est pas là pour le tout compétition, ici on veut un mélange inter-générationnel et permettre que les adhérents s'amuse, se rencontrent autour d'évènements festifs". Mercredi pour la seconde année consécutive, le club organisait avec son partenaire Olivier Devant de l'OCD 13 "les jeux de Pâques". Une soixantaine d'enfants étaient invités de 14h à 16h à participer à des jeux ludiques: radar, jeux de cible, d'adresse...avec de nombreux lots à gagner et des collations offertes. Il y avait tous les éducateurs et le professeur Daniel Silman pour encadrer cette joyeuse après-midi. De nombreux rendez-vous sont à venir avec le dimanche 13 mai "apéritif et grillade". L'occasion de passer un moment convivial entre membres du club, et pourquoi pas pousser la chansonnette comme le 15 avril dernier. Le 20 juin, l'école de tennis fera sa sortie habituelle avec bowling et goûter puis remise des diplômes. Le 24 juin, "tournoi salade" avec des petits matchs de double à la mêlée et barbecue. On aura compris que le CSMT entendait faire en sorte que les membres s'y sentent bien. C'était pile l'engagement du comité directeur!

**D.D, le 19 avril 2012**